
池田高校 SSH 卒業生アンケート 

高校 28 期生 Ｋさん 

(聞き手 英語科 葛原 ) 

 

１ 今の大学の所属（学部学科）をお教え下さい。 

医学部医学科 

 

２ 高校時代の SSH の研究内容を教えて下さい。 

人によって配色が異なって見えるドレスの画像を用いて，在校生およびその保護者に

いくつかのアンケートを実施し，色の見え方が違う要因を統計学的手法を用いて調べた。 

 

３ SSH 研究活動の上で最も印象深かったことは何ですか。 

班員と話し合って研究テーマを設定し，研究方法を考えたこと。 話し合いのために，

いつもの日常の疑問や不思議を考えることは非常に楽しく，思考力が身についたと思う。

他の班員のアイデアを聞くのも非常に新鮮であった。また，研究を行うには，どんな手

段，方法を取るべきか考えたことも大変勉強になった。 

 

４ SSH の学習で学んだことは何ですか。 

統計学的手法と英語力。 SSH 研究で統計学を用いていたので，大学での統計学の講義

も抵抗なく受けることができた。 SSH では自分たちでスライドを作ったり，他班のスラ

イドを見たりする機会も多かったので，スライドの作り方が身についたと思う。 また，

発表のために英語の原稿を作成する作業を通して英語力が上がった。 

 

５ SSH の学びにより，科学的な感性や好奇心，思考力は伸びたと思われますか。 

伸びた。日常の疑問に対して，科学的に考えるきっかけになったと思う。それは，今

の学生生活にも随分生かせていると思う。 

 

６ SSH の学びにより，プレゼンテーションやわかりやすく話す力や表現力は伸びたと思

われますか。 

伸びたと思う。伝えるための言葉遣い、表現を学べた。この力も，今の学生生活に生

かせている。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



７ 高校時代が SSH を学ばず普通の教科の学習で終わったとしたら，どう違ったと思い

ますか。 

少し高校生活がつまらなかったと思う。また、グループワークが苦手になっていたと

も思う。 

 

８ SSH の学びは，あなたの理系選択に影響しましたか？また，研究したことで学習意欲

は高くなったと思いますか。 

SSH によって，理系学問への興味・関心がさらに高まったと思う。 学習意欲も高くな

ったと思う。 SSH を通して，普段勉強している科目が研究とつながっていることを知れ

て，勉強への意欲・興味が高まった。 

 

９ 現在どのような学生生活を送っていますか？研究（学習）内容はどんな様子ですか。

今の自分に SSH の学びが役だっていることはどんなところですか？ 

現在、医学部 4 年であり、主に臨床医学の基礎・診療の手技などを学んでいる。 プレ

ゼンやグループワークの機会が多く、その際に SSH の学びが役立っていると感じる。 

 

１０ 今後の池田高校の SSH についてどう考えますか？期待することなどを教えてくだ

さい。 

今後も SSH 活動を頑張って欲しいと思います。 

 

 

 


